

PAJAY

## Une chanson pour la planète



Les CM1 et CM2 sur la scène.

Pajay

### **Les CM1 et CM2 sensibles à la santé de la planète**

Dernièrement, les élèves de CM1 et CM2 de Madame Genthon ont rejoint les écoles des villages voisins pour participer à une journée à Faramans organisée par l'Ageden (association pour une gestion durable de l'énergie). Ils ont chanté une chanson : "Oh qu'elle est belle notre planète, oh que c'est nul la pollution... qui est l'enfant qui viendra, qui lui donnera de l'espoir, c'est nous les enfants de Pajay qui viendront la sauver...". Ils ont ainsi conquis le jeune public. Toutes les classes participantes ont fait preuve d'imagination pour aborder l'économie d'énergie.

Publié le 14/06/2016 à 06:00 | Vu 1 fois